
Le Dr Fauci ne peut pas expliquer pourquoi les cas de COVID
au Texas continuent de chuter malgré la réouverture

Plus d’un mois s’est écoulé depuis que le gouverneur du Texas, Greg Abbott, a
choqué les Faucis du monde entier en supprimant les restrictions inspirées du
COVID imposées aux entreprises et aux particuliers, notamment en supprimant
l’obligation de porter un masque.
Ces décisions ont incité le Dr Anthony Fauci et des légions d’« experts » en
santé publique à mettre en garde contre les conséquences dévastatrices – des
milliers de décès inutiles en résulteraient, selon eux – mais, comme le
montrent les données, pratiquement tous les indicateurs ont montré que
l’épidémie de l’État de l’étoile unique a continué à reculer, alors même que
des États bleus comme le Michigan connaissent une nouvelle poussée
d’infections (que l’on pense être due à des souches « mutantes »).

Covid : les États-Unis excluent les passeports de vaccination
fédéraux

La Maison Blanche a exclu l’introduction de passeports fédéraux obligatoires
pour la vaccination contre le virus Covid-19, affirmant que la vie privée et
les droits des citoyens devaient être protégés.
Les projets d’introduction de tels passeports ont été présentés dans le monde
entier comme un moyen de permettre une circulation sûre des personnes tout en
luttant contre la pandémie.
Mais les critiques disent que ces documents pourraient être discriminatoires.
Les États-Unis ont déclaré qu’ils ne soutenaient pas et ne soutiendraient pas
un « système qui oblige les Américains à porter un document d’identité ».
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Toute l’équipe de Reinfocovid adresse un grand merci à tous
ses contradicteurs et au Coronavirus

Tout d’abord chapeau bas à tous ceux qui ont réussi à transformer le
Coronavirus en « crise sanitaire mondiale », en « pandémie globale. Merci aux
médias alarmistes, merci aux politiques dictatoriaux, merci aux scientifiques
corrompus ou dogmatiques.
Nous tenons par cet article à leur exprimer toute notre gratitude. Gratitude
qui vient du mot « grâce ». Oui nous avons été touchés par la grâce, grâce à
vous.
Cette crise est une révélation, un dévoilement, une apocalypse. Et après
l’apocalypse vient un autre monde. Nous ne reviendrons jamais au monde
d’avant, n’en déplaise à ceux qui s’y accrochent encore.
Depuis plusieurs années, nous sentions bien que plusieurs choses « clochaient
» dans ce monde. Pris par la vie de tous les jours avec ce sentiment confus
d’un « quelque chose » qui n’allait pas, nous errions sans vraiment
comprendre, nous raccrochant à ce monde vicié pour éviter la douleur de s’en
détacher. Heureusement, le virus et son narratif burlesque envahissant la
surface du globe est arrivé, nous arrachant nos œillères, nous laissant
contempler le désastre.

André Comte-Sponville : « Faire de la santé la valeur
suprême, c’est du nihilisme sanitaire ! »

« La santé n’est pas la valeur suprême. »
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« La santé n’est pas une valeur, c’est un bien. »

(Vidéo 3 min)

Les soignants n’ont aucune raison objective de se vacciner
contre le covid19

Il y a un mois, un pharmacien de l’APHP réclamait une obligation vaccinale
anticovid19 pour les soignants. Les personnels hospitaliers ne sont pas des
enfants et pèsent les bénéfices/risques d’une telle solution. Pourquoi les
infantiliser ? Nous tenterons ici de combler les lacunes qui peuvent conduire
à une telle proposition.
Au moins 4 raisons majeures s’opposent à une telle obligation.

“Un matin pas comme les autres” en Belgique

Quel bonheur de lire quelques lignes de réconfort après tant de mois de
grisaille et de complicité de bien trop de personnes de différents secteurs,
comme les médecins cois devant leur Conseil de l’Ordre et oubliant, pour trop
d’entre eux, leur serment d’Hippocrate, et comme les juges et députés
validant quasi automatiquement les desiderata des puissants du moment.
Alors oui, comme dit dans un post Mme Anne-Emmanuelle Bourgaux, enseignante
en droit constitutionnel à l’université de Mons en Belgique, cela fait du
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bien de lire la sentence d’un tribunal belge condamnant en première instance
les décisions gouvernementales.

Covid-19 : échec de l’approche occidentale

L’épidémie de Covid-19 touche le monde entier, toutefois sa mortalité varie
de 0,0003 % en Chine à 0,016 % aux États-Unis, c’est-à-dire plus de 50 fois
plus. Cette différence peut s’expliquer par des particularités génétiques,
mais surtout par des différences d’approche médicale. Elle atteste que
l’Occident n’est plus le centre de la Raison et de la Science.

Les toubibs vaccineurs se font des couilles en or… 1000 euros
de l’heure le dimanche !

En semaine c’est seulement 500 euros de l’heure… Il y a plein de gens qui, en
France, vivent avec moins de 500 euros par mois !
On commence à comprendre pourquoi 80 % des médecins seraient volontaires pour
jouer avec le feu, avec la vie et la santé de nos concitoyens.
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Me Brusa publie les preuves de la mafia covidiste

Incroyable, mais vrai, le ministère de la Santé avoue que le vaccin ne sert à
rien. Un retraité de 83 ans, vacciné contre le Covid, a saisi le Conseil
d’État au motif de vouloir désormais aller partout librement, puisque
vacciné. Sa requête a déclenché le mémoire ad hoc en défense du ministère de
la Santé. Et là, surprise, Olivier Véran avoue l’inefficacité de la
vaccination. Du lourd et même du très lourd qui a déclenché la colère du
fondateur de Réaction 19 : « mais alors, pauvre ministre, tu es en train de
faire la danse des sept voiles pour que les gens s’empoisonnent, alors que
toi même tu expliques que tout ceci ne sert à rien! »

Appel du Patriarcat Catholique Byzantin pour jeter les
masques le 4 avril

Chrétiens, le jour de la résurrection, le 4 avril, rassemblez-vous devant les
églises ! Arrêtez cette fausse pandémie !
Le Patriarcat Catholique Byzantin (PCB), qui est une voix prophétique,
appelle par l’autorité de Dieu : « Chrétiens et gens de bonne volonté, le
jour de la résurrection du Christ, le 4 avril 2021, rassemblez-vous devant
les églises et célébrez la résurrection du Christ par des chants et des
prières ! Ce sera aussi votre résurrection spirituelle face à la peur et à la
mort. Jetez les masques par terre à l’extérieur des églises ! Piétinez cette
marque d’esclavage et de mort programmée !
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Entre une policière espagnole et l’AFP, qui désinforme le
plus ?

Suite à l’appel vidéo lancé par une policière espagnole incitant les
spectateurs à enquêter sur ce qu’elle considère être « un recul inquiétant de
la démocratie et des libertés » au sein de pays comme la France et l’Espagne,
qu’elle qualifie de « dictatures sanitaires », l’AFP-Factuel, le service de
vérification de l’Agence France Presse, lui a répondu en dénonçant les
incohérences et autres fausses informations qu’elle pense déceler dans son
discours. Problème : l’AFP s’appuie elle-aussi sur des informations erronées
pour asseoir sa démonstration. Pire, elle ne peut l’ignorer, puisque France
Soir l’en avait déjà avertie.

L’ancien vice-président de Pfizer à l’AFLDS : « Il est tout à
fait possible que cela soit utilisé pour une dépopulation à
grande échelle »

America’s Frontline Doctors (AFLDS) s’est entretenu avec l’ancien vice-
président et directeur scientifique de Pfizer, le Dr Mike Yeadon, pour
connaître son point de vue sur le vaccin COVID-19, l’hydroxychloroquine et
l’ivermectine, les autorités de réglementation, etc.
D’emblée, le Dr Yeadon a déclaré : « Je suis bien conscient des crimes contre
l’humanité perpétrés contre une grande partie de la population mondiale.
Je ressens une grande peur, mais je ne suis pas dissuadé de donner un
témoignage d’expert à de multiples groupes d’avocats compétents comme Rocco
Galati au Canada et Reiner Fuellmich en Allemagne.
Je n’ai absolument aucun doute sur le fait que nous sommes en présence de
produits maléfiques (ce n’est pas une décision que j’ai déjà prise en 40 ans
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de carrière de chercheur) et dangereux. »

Macron, Merkel et Johnson appellent formellement à la
dictature sanitaire globale

La France, La Grande-Bretagne et l’Allemagne sont lancées en première ligne
pour tenter de mettre fin à l’organisation mondiale découlant de la Seconde
Guerre mondiale, telle que nous la connaissons aujourd’hui. Or, pour détruire
un système international, il faut généralement une grande guerre, qui met à
plat les sociétés et les économies. Le Covid trouve ici toute son utilité :
contre « la tentation du nationalisme », à l’heure d’une dévastation socio-
économique et humaine comme l’on en n’a pas connue depuis 1945, il nous est
intimé de repenser le système des relations internationales. La Première
Guerre globale doit permettre l’avènement d’un monde global, basé sur un
principe primaire totalisant de « santé ». Toute vie, humaine ou animale, est
assimilée et réduite à sa dimension biologique; les États ou les sociétés
privées, au même niveau, sont gouvernés par des instances globales.

Même le Pr Delfraissy déconseille confinement et politique de
la peur
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Mais pourquoi le président Emmanuel Macron n’écoute-t-il plus le président du
Comité scientifique ? Et pourquoi certains réclament-ils un nouveau
confinement ?
Il y a un an, on ne connaissait pas bien le Covid-19 et le Président a eu
peur.
La peur, créée par la prophétie apocalyptique de Ferguson (500 000 morts en
France) et amplifiée par la propagande terrorisante du gouvernement et des
médias, lui a fait accepter un confinement aveugle [1] qui ne reposait sur
aucun argument scientifique du monde réel, mais seulement sur un modèle
mathématique imparfait, reposant sur des hypothèses fausses.

La vérité contre la peur

Ce que nous avons appris jusqu’à présent sur la pseudo-pandémie nous donne
l’image d’une réalité inquiétante et d’une conspiration criminelle encore
plus inquiétante ourdie par des esprits égarés. Cette réalité n’est cependant
pas prise en considération par ceux qui, hypnotisés par l’endoctrinement
médiatique, persistent à considérer une grippe saisonnière grave comme un
fléau pandémique, les traitements connus comme inefficaces, et les prétendus
vaccins reconnus inutiles et nocifs comme rien moins que miraculeux.

Le passeport vert européen et les QR codes d’ATOS
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Le commissaire européen Thierry Breton nous annonce le passeport sanitaire
européen pour le 15 juin. Or on savait qu’il y aurait conflit d’intérêts
puisque par le plus grand des hasards sa société ATOS dont il a été le PDG de
2009 à 2019, est précisément spécialisée dans les QR codes, les contrôles aux
frontières par le numérique et la digitalisation des données de santé. C’est
du reste cette société ATOS qui gère les applications de QR code pour les
voyages en Espagne. Edouard Philippe est devenu administrateur de cette
société dont les principaux actionnaires sont Blackrock et Siemens. Une
plainte d’anticor avait été déposée suite à du favoritisme dans des marchés
publics pour la mise en place des radars automatiques alors que Thierry
Breton était ministre. Vous avez compris la toile d’araignée? Alors qu’ils
sont nommés dans le cadre d’un mandat politique ou européen, ils font leur
business sur la mise en esclavage numérique des peuples européens avec des
techniques de contrôle et surveillance digitales commercialisées par leurs
propres boîtes.

Pourquoi la condition humaine est-elle conditionnée par la
peur et le refus de la vérité ? « Par pitié, mentez-moi ! »

Le Covid est une nouvelle illustration de l’impossibilité pour l’homme de
vivre dans la vérité. Serait-elle à ce point insupportable qu’elle en
deviendrait mortelle ?! Devons-nous y renoncer afin de simplement pouvoir «
vivre » ?

Un passeport vert pour un État mondial numérisé
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Le Programme de développement durable de l’Agenda 2030 » jette les bases du
nouveau monde en proposant ce qui ressemble à une ébauche de Constitution
planétaire. Celle-ci exalte l’esprit d’universalité, et la nécessité d’un
consensus – voire d’unanimité – entre les Etats, qui décident de s’unir pour
gérer au mieux l’avenir du monde. » Ce texte a été écrit en 2019 quelques
semaines avant la pandémie planétaire annoncée quelques semaines plus tard.
Le virus va permettre de faire vivre ces quelques mots quotidiennement grâce
à une coordination médiatique planétaire pour le moins fascinante par le
consensus dont elle fait l’objet.
À l’heure actuelle, il est question d’un passeport vaccinal. Or, plus je me
documente sur le sujet, et plus je repense au Programme de Développement
Durable de l’ONU pour 2030. J’avais présenté celui-ci dans Coup d’Etat
planétaire en tant que nouvelle Constitution planétaire d’un territoire, de
frontières et d’une économie atomisés et captés par la haute finance
internationale.

Flavia Groșan, pneumologue roumaine : c’est le protocole
Covid appliqué dans les hôpitaux qui tue les malades !

« Une pneumologue roumaine fait des miracles : elle a guéri 100% de ses
malades du Covid » – C’est sous ce titre que vient de paraître un article
assez long dans le quotidien roumain Național, vendu dans tout le pays. Le
secret de cette femme médecin d’Oradea ? Pour guérir ses patients, elle
n’applique pas le protocole médical dont l’usage est devenu obligatoire
presque partout.
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Macron utilise l’expérience de Asch pour maintenir les
français dans la peur du Covid

L’expérience de Asch, publiée en 1951, est une expérience du psychologue
Solomon Asch qui démontre le pouvoir du conformisme sur les décisions d’un
individu au sein d’un groupe. Solomon Asch invita un groupe d’étudiants de 17
à 25 ans à participer à un prétendu test de vision. Tous les participants
étaient complices avec l’expérimentateur, sauf un. L’expérience avait pour
objet d’observer comment cet étudiant (le sujet) allait réagir au
comportement des autres.
Dans notre cas on va expérimenter le terme complotiste inventé par des
psychologues de la CIA, pour forcer les gens à rentrer dans la pensée admise
et non divergente.

L’OMS confirme que le test Covid-19 PCR est invalide, les
estimations des « cas positifs » sont sans fondement. Le
confinement n’a aucune base scientifique

Le test du polymérase de transcription inverse en temps réel (rRT-PCR) fut
appliqué par l’Organisation mondiale de la santé (OMS) en date du 23 janvier
2020 afin de détecter le virus SARS-COV-2, suivant les recommandations d’un
groupe de recherche en virologie (basé à l’hôpital universitaire Charité de
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Berlin), soutenu par la Fondation Bill et Melinda Gates. (Pour plus de
détails, voir l’étude Drosten).
Exactement un an plus tard, le 20 janvier 2021, l’OMS se rétracte. Ils ne
disent pas «Nous avons fait une erreur». La rétraction est soigneusement
formulée.

Arrêt de la vaccination Pfizer à Hong Kong

Les responsables de la santé de Hong Kong ont ARRÊTÉ les expéditions du
vaccin Pfizer après que de multiples problèmes aient été identifiés et
signalés. Le South China Morning Post rapporte que des travailleurs de santé
de première ligne ont découvert plus de cinquante exemples de flacons
fissurés et qui fuyaient. Comment Pfizer peut-il garantir la cohérence et la
sécurité de la science de l’ARNm, s’ils ne peuvent pas garder les flacons
intacts et correctement préservés?
Il n’existe aucun moyen pratique d’assurer la sécurité d’un vaccin
expérimental qui doit être conservé à -93 degrés Fahrenheit. Le vaccin à ARNm
Pfizer est expédié dans des boîtes qui ne peuvent être ouvertes que deux fois
par jour pendant un maximum de 180 secondes. Si les nanoparticules de la
préparation ne sont pas correctement conservées à cette température, elles
deviennent dangereuses et inefficaces pour le système immunitaire humain. De
plus, une prouesse de fabrication à cette échelle est naturellement sujette à
de multiples erreurs.

Vaccination Covid – L’illusion puis l’extorsion du
consentement éclairé
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Les Français seraient soudainement devenus majoritairement favorables à la
vaccination Anti-Covid ?
Je ne disserterai pas sur la réalité de cette affirmation étant donné que
nous ne pourrons pas savoir si elle est mensongère ou pas.
Je vous rappelle que tout acte médical, d’autant plus pour un vaccin, doit
donner lieu à un consentement libre et éclairé :

Combien faudra-t-il de morts pour interdire le vaccin
AstraZeneca ?

Un jeune médecin nantais de 24 ans, victime expiatoire de la folie vaccinale.
À 24 ans, zéro risque du covid-19, et le vaccin ne protège pas les autres.
Alors pourquoi lui a-t-on fait courir ce risque ?
Avec l’analyse des données publiées, on apprend que l’EMA a accordé
l’autorisation « conditionnelle » sur l’examen intérimaire d’essais phase 3
portant sur seulement 5 800 sujets vaccinés.

Les Peuples et les États piétinés, les comploteurs ne se
cachent même plus
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Communiqué des Gilets Jaunes de la Victoire aux populations et aux
politiques.
Ce que préparent nos « élites » : Une Constitution universelle pour un Etat
global, privatisé et financiarisé, sous les couleurs de l’Agenda 2030;
La phase finale de leur complot contre les Peuples et les États sous prétexte
de crise sanitaire.

Dernier appel avant embarquement pour suicide collectif

Aujourd’hui, après un an de dictature sanitaire et de mascarade généralisée,
c’est bien d’un dernier appel dont il s’agit ici. Avant qu’il ne soit trop
tard. Un dernier appel avant embarquement pour suicide collectif.
Cet appel, on pourrait même le qualifier d’alerte rouge, tellement il devient
pressant, urgent de se bouger, de s’insurger, de se révolter pour se libérer.
À l’heure où tout le monde reste encore bien sagement claquemuré chez soi en
attendant le déluge.
Face à l’apathie générale et au renoncement de se battre pour s’extraire des
griffes de la finance mondialiste afin de sauver nos libertés, qu’attendons-
nous encore avant de nous révolter ?
Qu’il ne reste plus un seul commerce indépendant ouvert, ni une seule petite
entreprise encore en état de fonctionner avant que toute notre économie soit
définitivement parterre ?
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Quelles stratégies de défense face à la dictature ?

Notre rapport à la dictature, à la révolte et à la soumission.
Adhésion, compromis, auto-trahison, intransigeance, renoncement… ?
Quelles stratégies de défense face à la dictature ?
Prenons par exemple l’obligation du port du masque…

La bataille judiciaire bat son plein : référé contre les
confinements et couvre-feux

De multiples plaintes et procédures émanent de différents cabinets d’avocats,
contre les masques, les contraventions abusives, les vaccins thérapies
géniques, etc..
Nous vous présentons aujourd’hui le très fouillé document de Maître Araujo
fourni à la justice. Nous la remercions de ce lourd travail

État actuel de la procédure judiciaire menée par le Dr
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Fuellmich

Le Dr Reiner Fuellmich résume l’état actuel de la procédure judiciaire contre
la dictature sanitaire mondialiste au 20 mars 2021, dont voici l’adaptation
résumée de la traduction.

De qui dépend ma santé ?

En fait, qui est le souverain de ma santé ? Qui la construit instant après
instant ? Qui choisit ma nourriture, mes activités motrices, mon sommeil, mes
situations affectives, sociales, professionnelles ? Nous sommes l’unique
habitant de notre corps. Évidemment, nous sommes en interrelation constante
avec moult facteurs extérieurs à nous. La question est : qui va nous forger ?

Il est temps de se souvenir de qui nous sommes

Le clivage qui s’installe dans la société française depuis un an n’est pas
qu’une question de politique et de vision de l’avenir, mais révèle deux
conceptions de la vie de l’homme, dont la divergence impose désormais un
choix.(…)
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N’y a-t-il plus d’intelligence dans ce pays, n’y a-t-il plus de bon sens ?
L’épuisement spirituel de la population et le matérialisme forcené inculqué
depuis l’après-guerre ont-ils conduit la population française à son point de
non retour… ou son point de rupture ? Y a-t-il encore la place pour un
sursaut salvateur ou bien la peur et la servilité l’ont-elles emporté ?

MONTREZ-NOUS DES IMAGES !

« Sauf preuves explicites et documentées qui me seraient fournies…
J’affirme qu’il n’y a AUCUNE saturation des services de réanimation en
France…
(Le « aucune » est un effet de style, il y a probablement quelques services
dont la saturation a été sciemment organisée.) »
— Alain Tortosa

Ce n’est pas de vaccin dont les étudiants ont besoin, mais
d’enseignement et de liberté

Dans un article récent France Soir informe que « la Conférence des présidents
d’université (CPU) demande au gouvernement une vaccination massive des
étudiants pour envisager une rentrée 2021 en présentiel. », demande également
appuyée Virginie Dupont, vice-présidente de la CPU, et par l’Avuf
(Association des villes universitaires) présidée par Catherine Vautrin.
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Mais pourquoi ne demandent-ils pas plutôt la reprise immédiate des cours en
présentiel ?

Les décisions gouvernementales n’ont d’ubuesque que
l’apparence

Étonnée que les Français soient encore surpris des annonces en yoyo et
manifestement délirantes, si on les regarde avec un œil sanitaire.
Mais pas d’étonnement pour tous ceux qui ont quitté la secte covid et ont
ouvert les yeux après une sidération plus ou moins longue et la dissonance
cognitive associée par les mesures volontairement contradictoires et
inutiles, du masque sur la plage ou seul en forêt aux campagnes de tests PCR
démontrés non fiables depuis de longs mois et multipliés dans les écoles.
Pourtant, on sait depuis près d’une année aussi que les enfants ne sont ni en
danger, ni contaminants.
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